



TEPJF está en etapa final para declarar la validez de la elección presidencial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La presidenta del TEPJF, la magistrada **Mónica Soto**, anunció que han entrado en la etapa final para declarar la validez de la elección presidencial y que el 15 de agosto se le entregaría a Claudia Sheinbaum la constancia de mayoría que la acredita como presidenta electa de México. Una vez que el TEPJF entregue la constancia de mayoría a la presidenta electa, informará a la **Cámara de Diputados** para que publique el Bando Solemne en el Diario Oficial de la Federación.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ES9-ljTdCUZAljc54DRDUZwBScVKc23By1fK-XohQMiNng?e=UGs1vZ>